

*La campagne chilienne Pon tu
grano de amor por Cuba (Apporte
ta graine d'amour pour Cuba)
progresse*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 mai (RHC) Une nouvelle campagne de solidarité, organisée par des diplômés de l'École latino-américaine de médecine (ELAM) et la Fondation Gladys Marín, progresse aujourd'hui au Chili dans le but de collecter des fonds pour soutenir Cuba.

Avec cette initiative, nous voulons rendre la pareille à un peuple qui a aidé de nombreux Chiliens à différents moments de l'histoire", a déclaré à Prensa Latina Ariel Ramírez, médecin de l'organisation non gouvernementale ELAM-Chili.

Il a rappelé que l'école de médecine est née d'un projet de solidarité, conçu par la révolution cubaine et son dirigeant, Fidel Castro, pour former des jeunes issus de familles pauvres, y compris des États-Unis, qui n'auraient pas eu les moyens de faire des études de médecine dans leur propre pays.

Les militants communistes, les collectifs et les organisations du Mouvement de solidarité ont rejoint cette campagne sous le nom de Pon tu grano de amor por Cuba (Mets ton grain d'amour pour Cuba), dont l'affiche a été créée par le célèbre artiste Alejandro Mono González.

Le Parti communiste va se joindre, avec toutes ses capacités et tous ses membres, à l'appel, a déclaré le président de cette formation politique, Lautaro Carmona, qui a récemment effectué une visite dans l'île.

Image not found or type unknown

Lors d'une rencontre avec les militants, Carmona a déclaré que le voyage lui avait permis de connaître en détail les effets du blocus criminel imposé par les États-Unis contre le pays des Caraïbes pour le simple fait d'avoir pris la décision de construire son propre processus.

"Je crois que le peuple cubain a payé un prix extrêmement élevé en plus de 60 ans pour être devenu un bastion de la résistance à l'impérialisme", a déclaré Jorge Coulón, fondateur du groupe Inti Illimani et membre de la Fondation Gladys Marín.

Ricardo Soler, qui fait partie de l'équipe du Parti communiste chilien (PCCh) qui accompagne l'initiative, a déclaré que celle-ci s'étendra à tout le pays, d'Arica à Punta Arenas, de la mer à la montagne, comme on dit ici.

Il a rappelé que Cuba avait soutenu le Chili en de nombreuses occasions, notamment lors du tremblement de terre de Valdivia en 1960 et du tremblement de terre de 2010, pour lequel elle avait envoyé la brigade médicale Henry Reeve à Rancagua et dans d'autres localités.

Soler a également indiqué que l'ancienne présidente du PCCh Gladys Marín avait bénéficié du soutien solidaire de Cuba, où elle avait reçu un traitement médical, et qu'il était donc du devoir de la fondation qui porte son nom de s'associer à cette campagne. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353799-la-campagne-chilienne-pon-tu-grano-de-amor-por-cuba-apporte-ta-graine-damour-pour-cuba-progresse>



Radio Habana Cuba